Philippe Acquier, un 4^e sacre historique

CHAMPIONNAT DE FRANCE INDIVIDUEL. Le chef de file du club de Rodez s'est imposé hier à Lunel au terme d'un extraordinaire bras de fer avec plusieurs adversaires devant près de 5 000 spectateurs. Le joueur, originaire de Limayrac, à devancé Christophe Recoules (Sébazac) et Didier Layrac (Campuac).

PHILIPPE ACQUIER est entré hier dans la légende des quilles en décrochant un quatrième titre de champion de France, un record. Il a d'abord serré le poing à 20 mètres sur le dernier lancer à 18 h 56, avant de verser quelques larmes de bonheur à l'annonce des résultats officiels.

Licencié à Rodez, le sympathique « quadra » a forcé le respect au cours de la journée. En virant à mi-journée avec les meilleurs, il savait qu'il avait sa chance. « Après, il a fallu un peu de réussite », avoue-t-il. « Et surtout beaucoup de maîtrise et de fraîcheur physique », reconnaîtra Jérôme Enjalbert, vainqueur en 2000, 2003 et 2008. Le Magrinol concourrait aussi pour un quatrième titre. Et il est passé complètement à côté de son sujet le matin. « Il y a des jours comme ça où tout va mal », glissait-il avec le sourire. « Je reviendrais l'année prochaine. Cette année, Philippe (Acquier, NDLR) est vraiment le plus fort. Il l'a prouvé tout au long de la saison en championnat de l'Aveyron. » Le Magrinol était beau perdant, lui qui n'avait pas pu se mener à la lutte pour la ga-Le plus fort hier, c'était Philippe

Acquier. S'il savourait sans modération le titre individuel, il avouait qu'il aimerait remporter le titre par équipe dimanche prochain sur ses terres ruthénoises. « Ce titre nous tient à cœur, dans une discipline qui est vraiment un sport collectif... », glisse-t-il. Sans ses partenaires, il explique que « la gagne n'aurait peut-être pas été au bout ».

Pourtant seul devant les quilles, Philippe Acquier a su trouver sur sa route de sérieux candidats à la victoire. A mi-journée, ils étaient près d'une dizaine à prétendre au sacre : le régional de l'étape Louis Farenc (Lunel) était au coude à coude avec Acquier et Benoît Girou (Gabriac), tandis que Christophe Recoules (Sébazac), Didier Layrac (Lunel) et le conseiller technique départemental Vincent Bousquet (Le Monastère)... étaient sur leurs traces

Lunel a vibré

La matinée, marquée par quelques gouttes de pluie, n'avait pas permis de creuser d'écart conséquent. C'était le moment choisi par Philippe Acquier pour resserrer la garde. Maître de ses nerfs et sûr de sa force, il s'envolait vers le succès, faisant preuve d'une exceptionnelle régulari-

Derrière lui, Christophe Recou- c'est Didier Layrac. Auteur d'un rythme. Soutenu par une grande Derrière les barrières et entouré



L'émotion était trop forte pour Philippe Acquier, sacré champion de France hier, pour la 4° fois. Son dernier titre remontait à 1999.



Belle remontée d'Arnaud Layrac (Campuac) dans l'après-midi.

les a également fait le boulot, en réussissant dans l'après-midi la même performance que le matin (215). Un score qui a failli lui faire perdre sa place de dauphin, Arnaud Layrac revenant comme un boulet en fin de journée. Le joueur de Campuac est revenu à une longueur de l'expérimenté dans les grands rendez-vous.

215 au terme des quatre premières parties, le joueur de Lunel a (un peu) flanché après la pause. Il termine à deux quilles du podium. C'eut été une belle récompense pour lui et le club organisateur. Son aîné Louis Farenc a connu la même mésaventure. Avec les meilleurs dans la mati-Sebazacois, toujours present née (218), l'une des figures marquantes de la discipline a connu s'en est fallu d'un rien pour Le grand perdant de la journée, quelques difficultés à tenir le qu'il monte sur le podium.



Christophe Recoules avait la victoire à portée de mains. Jean-Louis Bories

(et mérité pour beaucoup d'observateurs) quitter la catégorie maître-joueur par un sacre. Pour les organisateurs, la belle surprise est venue des mains de Vincent Bousquet, le conseiller technique départemental. Le joueur du Monastère a fait ieu égal avec les meilleurs dans les quatre premières parties et il

partie du public, il aura souhaité

de centaines de spectateurs, le maître technicien du département pouvait observer le roi de la discipline pour ce championnat 2009. Sur la plus haute marche du podium, Philippe Acquier venait de soulever son 4e trophée individuel. Avec, dans le viseur, le titre par équipe avec son équipe de Rodez. Car dimanche prochain, les forçats des L'accueil et l'organisation quilles remettent ça.

SÉBASTIEN SOULIÉ

Echos quilles

Direction Montpellier

Le championnat de France individuel en 2010 aura lieu à Montpellier. Et une fois n'est pas coutume, les compétiteurs seront invités à se rendre au bord de la mer Méditerranée un samedi, le 7 août plus précisément.



Pas de record qui tombe

Les conditions de jeu, avec notamment quelques gouttes de pluie dans la matinée, n'ont pas permis aux quilleurs de battre de records lors de cette édition 2009.

Les Layrac à l'honneur

Arnaud et Didier Layrac, licenciés respectivement dans les clubs de Campuac et Lunel ont reçu une boule réalisée par Georges Mongauze (Balsac), récompensant le meilleur performeur de la journée, avec 62 quilles tombées en une partie.

TF1 sur le terrain

Une équipe de TF1 était présente à Lunel pour réaliser un reportage qui sera diffusé courant septembre dans le journal de 13 heures de Jean-Pierre Pernault.



Organisation sans faille

Guy Layrac, président du club de quilles de Lunel, et son équipe de bénévoles, pouvaient avoir le sourire hier soir. ont été régulièrement salués par près de 5 000 spectateurs.

Géraldine Bou à la puissance 4

La joueuse de Colombiès a conservé son titre, en dominant sa partenaire de club Sophie Boutonnet et Véronique Tardieu (Saint-Christophe). Camille Chalet, en adolescentes, a marqué les esprits.

GERALDINE BOU est insatiable. La joueuse de Colombiès a remporté hier son quatrième titre individuel à Lunel. Après avoir géré dans la matinée, notamment des conditions de jeu peu évidentes, elle a haussé le niveau dans l'après-midi. Même sa partenaire de club Sophie Boutonnet n'a pu tenir la cadence. Au contact après les quatre premières parties, cette dernière a lâché prise devant la régularité de Géraldine Bou. L'institutrice estime que ce sacre représente « un aboutissement sur le plan personnel ». Elle ne cache pourtant pas son envie de remettre le couvert dimanche prochain à l'occasion du championnat de France par équipes. Là encore, elle compte jouer les premiers rô-

les et défendre toutes ses chances pour monter sur la plus haute marche du podium. Si elle se savait « attendue au tournant » hier, elle sait que personne ne lui fera de cadeau dimanche prochain. Mercredi, Géraldine Bou préparera ce rendez-vous majeur en participant à la coupe de France, organisé à Espalion. Une compétition dans laquelle elle fera forcément figure de favorite. Si Sophie Boutonnet qui l'a accompagnée sur le podium n'est pas une inconnue dans le milieu depuis ses titres en 2003, une autre joueuse est en train de se faire un nom: Camille Chalet, du Piboul, n'a que 16 ans et son sacre en adolescentes en appelle d'autres au plus haut niveau.



La régularité de Géraldine Bou a payé hier à Lunel.

"Pour vos projets spartifs, nous sommes souvent vos premiers supporters !"

Vous avez des projets... Nous avons des idées!



